



Beschlussvorlage

Amt: 502 Huß	Datum: 25.10.2016	Az.: 424.12	Drucksache Nr.: 301/2016
-----------------	-------------------	-------------	--------------------------

Beratungsfolge	Termin	Beratung	Kennung	Abstimmung
Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung	16.11.2016	vorberatend	öffentlich	
Gemeinderat	21.11.2016	beschließend	öffentlich	

Beteiligungsvermerke

Amt					
Handzeichen					

Eingangsvermerke

Oberbürgermeister	Erster Bürgermeister	Bürgermeister	Haupt- und Personalamt Abt. 10/101	Kämmerei	Rechts- und Ordnungsamt

Betreff:

Sitz im Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung für einen vom Förderverein der Georg-Wimmer-Schule e.V. benannten Vertreter

Beschlussvorschlag:

1.
Als Nachfolger von Herrn Marc Rinderspacher wird für die Vertretung des Fördervereines der Georg-Wimmer-Schule e.V. Herr Manuel Dahringer, wohnhaft Am Giligert 23, 77948 Friesenheim, als sachkundiger Einwohner benannt.
2.
Herr Marc Rinderspacher wird als weiterer sachkundiger Einwohner benannt.

BERATUNGSERGEBNIS	Sitzungstag:	Bearbeitungsvermerk	
<input type="checkbox"/> Einstimmig <input type="checkbox"/> lt. Beschlussvorschlag <input type="checkbox"/> abweichender Beschluss (s. Anlage)		Datum	Handzeichen
<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthalt.		

Begründung:

Herr Rinderspacher ist als sachkundiger Einwohner Mitglied im Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung. Bei seiner Wahl durch den Gemeinderat war er 1. Vorsitzender des Fördervereins der Georg-Wimmer-Schule e.V. Diese Aufgabe nimmt er zwischenzeitlich nicht mehr wahr.

Der Förderverein der Georg-Wimmer-Schule möchte für die Kinder und Jugendlichen in der Georg-Wimmer-Schule dazu beitragen, dass sich in der Stadt Lahr die Angebote für Menschen mit Behinderung weiter entwickeln. Aus diesem Grund möchte sich Herr Dahringer, derzeit 1. Vorsitzender des Fördervereines, im Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung engagieren.

Herr Rinderspacher brachte sich mit großem Interesse und Engagement in den Beirat für die Belange von Menschen mit Behinderung sowie im Arbeitskreis ein. Er möchte sich auch weiterhin als weiterer sachkundiger Einwohner im Beirat bzw. Arbeitskreis engagieren.

Guido Schöneboom
Erster Bürgermeister

Heike Dorow
Geschäftsstelle